
C'est quand je demande

une faveur à Dieu : je

sais qu'il m'exaucera, ça

me rend heureuse, plus

heureuse encore quand

elle est exaucée. Quand

j'ai obtenu mon diplôme

aussi, j'étais très

heureuse !

Nikie 22 ans Douala
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